

Continuó en La Habana segundo día de congreso dedicado al diseño



por Lorenzo Oquendo

La Habana, 8 junio (RHC)- El segundo día del Noveno Congreso Internacional de diseño que se efectúa en La Habana continuó con presentaciones de conferencias destinadas a nuevas proyecciones de esa especialidad artística, estética y creadora.

Entre las exposiciones al evento estuvo la de Oscar Salinas de México con el tema Saber ó No Saber Sobre Diseños, quién especificó que son disciplinas jóvenes comenzadas a relacionarse con otras de formal desarrollo.

Dijo que después de 60 años Brasil, Argentina y México decidieron realizar estudios aplicados con los conocimientos de diseño industrial integrados a experiencias de trabajo.

Argumentó también Salinas sobre los profesionales dedicados a la practica de diseño que investigan sobre quiénes somos, de donde venimos y el futuro esperado entendible y reflexionado.

Este congreso internacional de diseño en La Habana se caracteriza por el tratamiento de los aspectos relacionados con el medio ambiente, suministro de agua potable, producción de cacao, componentes arquitectónicos, la comunicación visual y las innovaciones, entre otros aspectos contenidos en esa profesión valorada durante el encuentro.

Latinoamericanos, europeos y estadounidenses debaten sobre estas especialidades que incluyen nuevos y variados propósitos ampliados hacia los sectores menos favorecidos para diseños de mayores funciones para beneficio público como se manifiesta en este congreso internacional que concluye este 9 de junio en el Palacio de Convenciones de La Habana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/132059-continuo-en-la-habana-segundo-dia-de-congreso-dedicado-al-diseno>



Radio Habana Cuba